empresa

Yoquieroamipyme presenta en Guadalajara sus nuevos cursos

Se realizan con la colaboración de la Fundación Horizonte XXII, GlobalCaja, CEOE-CEPYME Guadalajara, el CEEI de Guadalajara, la EOI y se realizan gracias a la cofinanciación del Fondo Social Europeo

E. de G. / Guadalajara

La Fundación Horizonte XXII de GlobalCaja, con la colaboración de la Escuela de Negocios EOI, presenta esta mañana en Guadalajara su Plan de Competitividad para las pequeñas y medianas empresas de Castilla-La Mancha YOQUIEROA-MIPYME, una plataforma que pretende ayudar a incrementar su competitividad y mejorar estratégicamente la posición en el mercado. En la rueda de prensa han estado presentes la directora general de la Fundación, Ana Isabel Miguel López-Casero; Cambas secretario general CEOE-CEPYME; Juana López Eusebio, directora del CEEI alcarreño; y Vicente Dávila, director Territorial de Castilla-La Mancha de EOI.

YOQUIEROAMIPYME es una iniciativa que la Horizonte Fundación XXII de Globalcaja pone en marcha con la EOI en toda la Región contando con la inestimable colaboración de las fundaciones integradas en Globalcaja y las organizaciones empre-



En Guadalajara se impartirán dos cursos, gratuitos, uno en el CEEI y el otro en CEOE-CEPYME Guadalajara./ Marta Sanz

sariales regionales, representadas por CECAM, el Consejo Regional de Cámaras de Comercio, y los CEEIs, así como el IPEX. En Guadalajara colaboran CEOE-CEPYME v el CEEI. Los cursos cuentan con la cofinanciación del Fondo Social Europeo y el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

"Se trata de una plataforma de formación y consultoría cuyo objetivo es aumentar

la competitividad y la estabilidad de las PYMES castellano-manchegas. Los programas de formación y consultoría, que se van a impartir de forma gratuita, cuentan con la cofinanciación del Fondo Social Europeo y el Ministerio de Industria, Turismo v Comercio", explicó la directora general de la Fundación, a lo que añadió que son "cursos para la reflexión estratégica y la ges-

Los dos cursos que se imparten en Guadalajara, que son de carácter gratuito, tendrían un coste en el mercado de 4.600 euros por alumno

tión". Por su parte Miguel Cambas, agradeció la confianza de la Fundación para la celebración de un nuevo curso y animó a los empresarios a participar en él, pues considera que un buen departamento financiero es la supervivencia de la empresa".

Juana López, directora del CEEI de Guadalajara suscribió el hecho de que se haya contado con el Centro para el curso de gestión tecnológica de la empresa y recordó la importancia de la inversión en I+D+i para mejorar la competitividad de las empresas. Por último, Vicente Dávila, director Territorial de Castilla-La Mancha de EOI, subrayó que se trata un programa no tanto académico como de trabajo con el empresario de tres meses de duración que en Guadalajara se oferta gratuitamente gracias a la inversión del fondo Social Europeo, sin la cual el coste sería de 4.600 euros por alumno.

Formación

La plataforma tiene como beneficiarios a los empresarios, personal directivo y técnicos de PYMES de cualquier sector, a quienes van dirigidas las herramientas de formación y consultoría. Se han diseñado diez programas específicos, con un total de 11 cursos programados. En Guadalajara se van a impartir el de Gestión Financiera en Empresas y el de Gestión Tecnológica en la Empresa. Lo que distingue a estos cursos de otros sistemas de formación es la labor de asesoramiento personalizado que lleva aparejada cada curso, de manera que los alumnos tendrán que aplicar los conocimientos obtenidos realizando un plan de mejora de su propia empresa. De este modo, los programas no terminan cuando acaba la fase formativa, sino que se mantiene un seguimiento continuo para apoyar a los alumnos en la implantación de dicho plan. Para que cualquier empresa tenga acceso a la información completa del programa, se ha diseñado www.yoquieroamipyme.com, la Web en la que también se pueden realizar las inscripciones.

La inflación de la OCDE sube al 3,2% en agosto

E. de G. / Guadalajara

La inflación interanual en los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) se situó en el mes de agosto de este año 2011, en el 3,2%, una décima por encima del nivel registrado en el mes de julio de este año, según informó la institución que tiene su sede en París.

Durante el pasado mes de agosto, el incremento del precio de la energía se mantuvo estable en el 13,5% interanual, mientras que el de los alimentos alcanzó el 4,6%, una décima por encima del dato del mes an-

Inflación subyacente

De este modo, la inflación subyacente, que excluye para su cálculo la volatilidad de precios, tanto de la de la energía como de los alimentos, se situó en el 1,8%, frente al 1,7% registrado en el mes de julio de



Los alimentos y la energía hacen que la inflación se eleve./ E